

PROTESTA

Ex Primera Dama encabeza marcha a favor de "Mel"

Simpatizantes de Zelaya Rosales se manifiestan frente al Cohep, la embajada de Estados Unidos y las oficinas del Ministerio Público



La ex primera dama Xiomara Castro y varios ex funcionarios del gobierno encabezaron ayer la marcha a favor de "Mel".



Los sindicatos estatales salieron ayer a protestar a las calles de la ciudad.

Tegucigalpa. Xiomara Castro, ex primera dama, encabezó ayer una marcha que realizaron centenares de personas en la capital en apoyo al ex presidente Manuel Zelaya Rosales.

La esposa del ex mandatario hondureño reapareció la mañana de ayer en público para acompañar una nueva manifestación que realizaron los miembros del Bloque Popular, diferentes sindicatos estatales, maestros y otros grupos afines a Zelaya Rosales.

LAS CLAVES

Protesta. Los seguidores de "Mel" obstaculizaron ayer el tráfico vehicular en diferentes zonas de la ciudad capital.

Protección. Los miembros del Ejército y de la Policía Nacional mantienen resguardadas varias instituciones del Estado.

Castro de Zelaya marchó por diferentes calles de la ciudad, acompañada de varios ex funcionarios del gobierno, para exigir la restitución del ex mandatario, quien fue separado por pretender derogar la Constitución de la República.

"No era posible que yo estuviera refugiándome y que hubiera hombres y mujeres arriesgando su vida... Si hay cuentas del Presidente, por qué no permiten que venga a defen-

derse", manifestó en medio de la marcha la ex primera dama de la República, quien marchó con un sombrero al estilo de Zelaya Rosales.

Protesta

Castro de Zelaya marchó junto a los seguidores del ex presidente desde las instalaciones de la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM) hacia el bulevar Juan Pablo II, a inmediaciones de la Casa Presidencial.

Luego marcharon hasta las instalaciones del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep) y más tarde se concentraron en las afueras de la embajada de Estados Unidos.

"Venimos a agradecer el gesto que Estados Unidos está haciendo al intervenir ante la situación que estamos enfrentando", dijo Israel Salinas, dirigente obrero.

Los seguidores de "Mel" permanecieron hasta horas del mediodía en las afueras de la embajada estadounidense, mientras en el centro de la capital miles de personas se concentraron para exigir paz y democracia y la no restitución de Zelaya.

Después de varios minutos, la marcha se dirigió hacia las afueras del Ministerio Público (MP), donde los simpatizantes de Zelaya cuestionaron las



Los miembros del Bloque Popular pidieron la restitución del ex presidente Zelaya Rosales.

acciones de este órgano del Estado.

Militarización

Varios miembros de la Policía Nacional y del Ejército permanecen desde la semana anterior apostados en las afueras del Ministerio Público, ante las amenazas de protestas en la zona. Los trabajadores estatales y los seguidores de "Mel" protestaron durante varios minutos en las afueras del MP y luego decidieron retornar a sus casas.

El gobierno del presidente Roberto Micheletti llamó ayer a la calma a los diferentes sectores de la sociedad, esto

tras hacerse oficial la mediación del presidente de Costa Rica, Óscar Arias, quien se encargará de buscar acuerdos y una salida a la crisis política que enfrenta Honduras, tras la sucesión de Manuel Zelaya, separado por pretender derogar la Constitución de la República. Los acercamientos entre las partes inician mañana en Costa Rica, de acuerdo a las informaciones. ■

Redacción • El Heraldo
diario@heraldo.hn

COMENTE
www.elheraldo.hn



La marcha de los simpatizantes de "Mel" finalizó en las afueras del Ministerio Público.



La marcha a favor de "Mel" obstaculizó durante varias horas el tráfico vehicular en diferentes sectores.